



## Claudia y firmas cierran filas por operaciones de carga en el AIFA

GASPAR VELA, CIUDAD DE MÉXICO

La Presidenta se reunió por segunda vez con empresas después de la cancelación de vuelos de Estados Unidos. PAG. 13

# Claudia y empresas, por fortalecer las operaciones de carga en el AIFA

**Palacio.** La Presidenta se reunió por segunda vez con representantes de ese sector a más de un mes del veto que impuso EU a una docena de aerolíneas mexicanas

**GASPAR VELA**  
CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta Claudia Sheinbaum se reunió por segunda vez con empresas nacionales y extranjeras relacionadas con la operación de carga del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles.

Lo anterior, a más de un mes de que el gobierno de EU canceló algunos vuelos desde dicha terminal aérea, al acusar violaciones al acuerdo bilateral en la materia.

“Por segunda ocasión conversamos con empresas nacionales y extranjeras, así como con organismos y asociaciones que participan en la operación de carga” del AIFA, informó la mandataria a través de sus redes sociales.

El pasado 17 de noviembre, la titular del Ejecutivo dio a conocer que las aerolíneas mexicanas cederían algunos *slots* en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México a aerolíneas estadounidenses.

Dijo que las empresas de carga hicieron comentarios sobre mejoras en temas aduanales que pueden ser implementadas, además de que hay un buen ambiente entre los gobiernos y la iniciativa privada para garantizar la competencia en el mercado de servicio de ambas naciones.

A finales de octubre, el Departamento del Transporte de EU revocó la autorización de más de una docena de rutas comerciales



procedentes de México en represalia por lo que calificó de cancelación ilegal de vuelos de aerolíneas estadunidenses al país.

### A la baja

Antes, en su conferencia de prensa desde Palacio Nacional, la presidenta Sheinbaum destacó que el promedio diario de homicidios dolosos en el país bajó 37 por ciento en noviembre en comparación con septiembre de 2024, al pasar de 86.9 a 54.7 casos. Dicha cifra representa que actualmente en México se cometan 32 asesinatos al día, refirió.

En el acto, Marcela Figueroa, titular del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, expuso que si se compara la comisión de homicidios dolosos de 2015 con el 2018, la disminución del promedio diario es de 35 por ciento, "y con la información preliminar que tenemos, 2025 se perfila como el año con menos homicidios del periodo analizado".

La funcionaria agregó que siete entidades concentraron 51 por ciento del total de los registros en lo que va del año. —

### Resultados

Informe de la Operación Frontera Norte del 8 de diciembre de 2025



**1**  
Arma asegurada



**116**  
Cartuchos decomisados



**25**  
Vehículos incautados



**5**  
Áreas de concentración de droga inhabilitadas



**5,000 litros**  
Precursoros químicos requisados



**113 mdp**  
Afectación económica a la delincuencia

• FUENTE: Gabinete de Seguridad  
• GRÁFICO: Juan Carlos Fleicer